

martes 21 de noviembre de 2023

Diputación y Junta celebran una jornada formativa sobre la prevención de dependencias en el ámbito escolar

La población infantil y juvenil de la provincia de Huelva, a través de los Centros acogidos al Programa CIMA será la beneficiaria de la coordinación de los profesionales participantes

Bajo el título de 'Prevención de dependencias en el ámbito escolar, un escenario compartido' la Diputación de Huelva, con la colaboración de Junta de Andalucía, ha celebrado un encuentro formativo dirigido a las enfermeras referentes y los técnicos de la Unidad de Prevención Social, ambos profesionales del ámbito sociosanitario.

La diputada de Servicios Sociales, Drogodependencias y Bienestar Social, Carmen Díaz, y el delegado provincial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Carlos Soriano, han inaugurado esta iniciativa, enmarcada en el programa CIMA -para la Innovación y la Mejora del Aprendizaje- en su estrategia de promoción de la salud a través de hábitos de vida saludable. La población infantil y juvenil de la provincia de Huelva, a través de los Centros acogidos al Programa CIMA, será la destinataria y beneficiaria del trabajo coordinado de todos estos





profesionales. Según ha indicado la diputada, esta jornada formativa de prevención de dependencias responde a un doble objetivo: "hacer una aproximación teórica a las bases de evidencia científica sobre las buenas prácticas en prevención de adicciones necesarias y aplicables por cualquier profesional, y por otra parte, facilitar un espacio de encuentro donde puedan acordarse y establecerse las futuras propuestas de coordinación".

Para el delegado provincial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, Carlos Soriano, "la labor destinada a la prevención de los escolares de nuestra provincia es fundamental. La acción conjunta de las Consejería de Salud y de Desarrollo Educativo, añade, "resulta crucial para fomentar planes de actuación destinados a este cometido. En este caso, a través del Programa para la Innovación Educativa Hábitos de Vida Saludable en sus dos modalidades (Creciendo en Salud y Forma Joven) y de las enfermeras referentes

escolares se consigue la formación de ciudadanos críticos y responsables con su salud, gracias al equilibrio entre emoción y cognición, y a la adquisición de pautas de consumo responsable".

En en encuentro han participado el jefe de la Unidad de Prevención Social, Alfonso Ramírez y técnica del Servicio de Ordenación Educativa, María Luisa Antúnez.

La promoción de la salud es una prioridad que las administraciones autonómica y local tienen en cada uno de sus ámbitos de actuación. En muchas ocasiones, la prestación institucional se conecta, y los profesionales de ambas administraciones coinciden, compartiendo el escenario. Este es el caso de este encuentro siendo, los Centros



Educativos, a través del Programa CIMA -una renovada y reciente apuesta de la Consejería de Educación- el que proporciona el espacio de encuentro. Una de sus líneas principales de actuación es la de Promoción de Hábitos de Vida Saludable, en el que se unen el trabajo de las Enfermeras Referentes (Salud) y la Unidad de Prevención Social (asesores técnicos provinciales de prevención de dependencias).

La buena capacidad de coordinación de los profesionales de los diferentes ámbitos es en sí una buena práctica preventiva, y con este primer encuentro formativo se iniciará el encaje y engranaje de un enfoque preventivo adecuado, común y potente impulsado por las administraciones.

El encuentro ha constado de una primera parte teórica de encaje con la promoción de salud y la Promoción de hábitos de vida saludable y una segunda parte de abordaje de los materiales, talleres y oferta preventiva de la Unión de Prevención Social, así como propuestas de coordinación.